CABINET



Salon international de l'Energie, des Mines et des Carrières International Energy, Mining and Quarries Convention & exhibition

www.semica.org

S E M I C A

PRESENTATION DU SALON

Fondé en 2009, SEMI CA SARL est un cabinet de consulting et un fournisseur spécialisé dans la promotion et le développement des secteurs mines, de l'énergie et du pétrole en Afrique, dans l'organisation de salons professionnels et panafricains pour les secteurs miniers, des carrières et du pétrole qui sont au cœur du développement social et économique de l'Afrique, dans l'appui-conseil aux grands groupes d'investissement et de plates-formes commerciales solides et éprouvées, de médias numériques intégrés et d'événements destinés à promouvoir les marchés africains puis dans la mise en relation d'affaires sur l'Afrique. Son siège est à Ouagadougou au Burkina Faso.

Depuis pratiquement une dizaine d'années, le cabinet a organisé sans discontinuer le SEMICA, Salon International de l'Energie, des Mines et des Carrières contribuant ainsi à consolider la promotion de la destination Burkina Faso auprès des investisseurs internationaux.

Ce rendez-vous des professionnels africains et du monde est aujourd'hui inscrit à l'agenda international des grands évènements du continent. Les investisseurs, les professionnels, les participants et les visiteurs viennent générale- ment du Canada, de l'Australie, des USA, de l'Europe, de l'Asie et bien sûr de pays africains. Ses objectifs primordiaux sont d'offrir à ses clients la plus haute qualité de service et de satisfaction afin de soutenir leurs projets et leurs investissements en Afrique, de mieux faire connaître les secteurs miniers et pétroliers et plus généralement les ressources minérales du continent africain afin de susciter l'intérêt des investisseurs mais aussi de promouvoir l'image d'une Afrique qui gagne.

Outre son expertise reconnue en Afrique et auprès des investisseurs, ses activités s'étendent aujourd'hui notamment dans la sous-région ouest-africaine avec de bonnes perspectives de développement en Afrique Centrale et du Nord. Le Cabinet

Founded in 2009, SEMI CA SARL is a consulting firm and a provider specializing in the promotion and development of the mining, energy and petroleum sectors in Africa, in the organization of trade shows and pan-African for the mining, quarrying and oil sectors, in the support for major investment groups and of strong and proven business platforms, integrated digital media and events to promote the markets of Africa then business networking in Africa. Its headquarters are in Ouagadougou, Burkina Faso.

For almost ten years, the firm has continuously organized the SEMICA, International Exhibition of Energy, Mines and Quarries, thus helping to consolidate the promotion of the destination Burkina Faso to international investors. This meeting of professionals from Africa and the world is today on the international agenda of major events on the continent. Investors, professionals, participants and visitors usually corne from Canada, Australia, the US, Europe, Asia and of course African countries.

Its primary objectives are delivering the highest quality of service and satisfaction to our clients to support their projects and investment in Africa, to raise awareness of the mining and oil sectors and more generally the minerai resources of the African continent in order to amuse the interest of investors but also to promote the image of a winning Africa.

In addition to its recognized expertise in Africa and with investors, its activities now extend particularly in the West African subregion with good prospects for development in Central and NorthAfrica.

The Cabinet is regularly present at major world meetings of mines and oil as Mining Indaba, Cim Canada, Bauma, PDAC.

Investing in Africa is key to the development of your business?

Where the World meets African Mining

Semica Burkina Faso

2012 - 2017



Semica Bénin

2018



Semica Libéria

2019



Semica République Centrafricaine

2020





Where the World meets African Mining

CABINET SEMICA SARL 10 BP 524 OUAGADOUGOU 10

Tél: +226 75 75 66 66

Email: info@semica.org www.semica.org

OUAGADOUGOU - BURKINA FASO